

# ウイルかわら版 will

平成二十二年  
十一月

第十六号

編集 吉澤 隆  
ウイルさいたま  
吉澤企画の皆さん

今年も十月からイベントが盛りだくさんの忙しい秋を過ごしています。実はウイルでは、お手伝いをするお葬式の件数より、講演やイベントの件数の方が多いようなのです。これで大丈夫なのかな・・・!? それではご報告いたします。



十月二十四日に埼玉会館の七階大会議室で、吉澤の師匠 D・K・レイノルズ博士の講演会を開催しました。

お越しいただいた皆さんありがとうございました。七〇歳になられたレイノルズ博士が日本に滞在するのは、来年の春までとなりました。



かで実践していく、上手に伝えていくのが私たちインストラクターの役割なのだとあらためて感じています。これでご縁のできた方達が問題に突き当つて悩んだり、辛い思いをしたときには、ちょっと肩の荷が下りて気が楽になるようなそんなご相談ができるよう、社員共々これからも頑張ります! なお、ウイルさいたまの大宮サロンでも、毎月の学習会を開催してますので、ご関心のある方はお気軽にお越しください。

朝駅前街頭清掃の活動を（本当に）細々と続けております。大宮に来てまだ2年ばかりの他所者ですが、地域のためになる活動を通して、何とか地域の方となじみたいと言う一心でお掃除をして参りましたが、今年は特に熱い寒いに大きく影響を受けたせいか、参加者が増えたり減ったりで、なかなか上手に広がっていかないので。やつてみるとなかなか清々しく、良いことだと思つてはいるのですが・・・。



私たち、昨年初夏より月一度の早朝駅前街頭清掃の活動を（本当に）細々と続けております。大宮に来てまだ2年ばかりの他所者ですが、地域のためになる活動を通して、何とか地域の方となじみたいと言つてはいるのですが・・・。

12/18 (土)	12/16 (木)	12/15 (水)	12/9 (木)	12/1 (水)	日程
ウイルさいたま 大宮サロン	浦和コミニセン 第8集会室	川口リリア 6階小会議室	大宮ソニックスシティ 801会議室	埼玉会館 4A会議室	2011年2月より、 遺言相続、成年後見、工 作成セミナーを開講します。 12月の家族葬セミナー (十三時半)

（それまでの十二~一月は、極寒のなか、今まで通りに朝6時から第四木曜日に開催予定となつております。）

お掃除つて良いですよ! 外で体を動かして、汚れていたものがすつきりときれいになつて、気持ちだつてすつきります。そのあとでの会食は、きっと美味しいと思います。

楽しい会となるように思案中です!

街頭清掃と昼食会 一緒にやりませんか? 来春より新企画思案中です!

十一月十七日リクルート・アントレネットさんが取材に来てくださいました。

これから独立して会社を始めようという皆さんに向けた、リクルートさん情報サイトの「アントレネット」さんが取材に来てくれました。ホームページを見て関心を持ってくれたのだそうです。

株式会社吉澤企画とウイルさいたまという二つの創業のエピソードを通して、これから起業を考える人達のヒントになるようなお話をできれば良いと、そんなインタビューでした。

創業の頃の話といえば、ちょうど先月号のかわら版で書かせていただいたところでしたので、思い出したばかりです。インタビューを通してより鮮明に創業当時の必死さや楽しき悔しさ、その当時の仲間たちのことが次々と思い出されました。

いまだに未熟な経営者な私ですが、当時は未熟なりに自らが陣頭に立つて走り回り、時代が良かつたことも助けて実力以上の成長を遂げることができたようです。特に東京と神奈川では、「吉澤企画」という会社を知らない葬儀社さんはほとんどいないと言われているのだそうです。しつこくお便りを送りますからね(笑)。お陰さまで、やはり熱意に勝るものはないですね!

12月10日頃には記事がアップされ

## アントレnet

れるようになります。良かったらご覧ください。

<http://entrenet.jp/index.html>

十一月一十五日鎌倉新書さんの月刊誌「仏事」さんが取材に来てくださいました。

月刊仏事さんは、供養業界のためのビジネス情報誌というサブタイトルの通り、葬祭だけでなく、靈園、墓石、仏壇、宗教関係誌なのです。

私個人としては、正直と言えば葬儀業界や宗教関係者の方々に対してお伝えしたいメッセージがあります。これまでにはいけない。そう思って始めたウイルさいたまですし、その活動に着目して下さった雑誌社さんが取材に来て下さるのは、喜ばしいことです。

ところが、川崎本社である吉澤企画の方では、そういう皆様に対して人材を提供することを生業としているため、こういった公共の媒体を通して声を大にして発言すると、まだまだ村八分(?)にされてしまうような業界なのです。ここだけの話ですが、ウイルさいたまを起業した時も、地元の業者様からは随分と中傷されたり根も葉もないわざを流されたりと、痛い思いをしていましたので、ですから、控えめにお話ししたつもりですが、四ページにわたる

記事だと言うお話なので、本音がこぼれていますかもしませんね(汗)。一月号に掲載されるということなので、私自身、どういう記事に仕上がるのか楽しみです♪

厚生労働省認定、葬祭ディレクター技能審査、宮川恩地の二名が一級葬祭ディレクターに合格!

毎年恒例となりました、厚生労働省認定の葬祭ディレクター技能審査ですが、今年はウイルの母体、吉澤企画より二名がパスし、一級葬祭ディレクターの認定を受けることができました!



宮川です  
恩地です

私吉澤は、昨年、今年と巣鴨にある葬儀の専門学校で受験対策講座の講師を務めておりますので、社内から合格者が続々、正直言つてホッとしたしました。宮川さん恩地さん、ありがとうございます!

葬儀会場などでお会いしたことがある方もいると思いますが、よろしくお願ひます!

△△△△△

毎年恒例ミニバイク4H耐久レースに出場しました。

十一月七日(日)に、毎年恒例のパン

## ウィル12・1月の行事予定

- 12/21(火)18:30さいたまCL建設的な生き方を学ぶ会(大宮、ウィル)
- 12/22(水)19:00東京CLインストラクター養成講座(大森、東西株)
- 12/23(木)6:00大宮駅西口駅前街頭清掃
- 1/11(火)18:30さいたまCL建設的な生き方を学ぶ会(大宮、ウィル)
- 1/20(木)6:00大宮駅西口駅前街頭清掃

お気軽にお問い合わせください!  
0120-797-739



凄いですよ!全日本を引退して十年経ちましたが、いつまでたっても本当に良い仲間たちです。



タグラム杯が、富士宮白糸サークットで開催されました。今年も社内チームの須藤君田中さん、徳村君の恒例メンバーで思いつき走ってきました。今年の全日本チャンピオンの若いライダーも参加して死になつて走つて(転んで)きました。まだ気持ちは現役(のつもり)です!ちなみに今回で開催20周年を迎え、チームカラーの真っ赤なTシャツをそろえて皆で記念写真をとりました♪